



# Síntesis de medios

07 de abril de 2024

## Primeras Planas

Crimen de morenista apunta a... ¡Morena!  
Ven limitado el impacto de debates presidenciales  
Condenan irrupción en la embajada mexicana  
Respaldo continental a México tras irrupción en la embajada  
¡Dopados!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Tenían tiendita en Cetram Pantitlán

Derivado del operativo "Pasajero Seguro" implementado en Centro de Transferencia Modal (Cetram) Pantitlán, ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, la unidad canina de la **Policía Bancaria e Industrial de la SSC** y personal en campo, realizaron la detención de un hombre y una mujer, probables responsables de comercializar dosis de aparente droga en un puesto semifijo. [La Prensa](#)

### Distribuían droga en la alcaldía Cuauhtémoc

Como parte de las acciones para combatir delitos de alto impacto en la zona centro de la Ciudad de México, oficiales de la **SSC** desplegaron recorridos de vigilancia que derivaron en la detención de dos hombres, uno de ellos menor de edad, en posesión de varias dosis de aparente droga, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los policías que realizaban investigaciones de gabinete y campo cuando circulaban por las calles Felipe Villanueva y Debussy, de la colonia Peralvillo, ubicaron a los sujetos que intercambiaban bolsas de plástico por dinero en efectivo. [La Prensa](#)

### Caen 4 por secuestro y homicidio en GAM

Derivado de investigaciones de gabinete y campo e informes de sus Servicios de Inteligencia, elementos de la **SSC**, en coordinación con el Centro Nacional de Inteligencia, aprehendieron a cuatro integrantes de la organización delictiva "especializada" en secuestro, actividad que realizaban tanto en la ciudad como en el Estado de México. A los inculcados se les relaciona con el hallazgo de una hielera abandonada en el norte de la ciudad que contenía restos humanos. Las detenciones se realizaron en las alcaldías Miguel Hidalgo y Gustavo A. Madero, en la Ciudad de México, así como en el municipio de Naucalpan, en el Estado de México. [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

### Inmovilizado

Un chofer de transporte público de la Red de Movilidad Integrada que ignoró la luz roja del semáforo en el cruce de la Calle 3, en la colonia Santa Rosa, alcaldía Gustavo A. Madero, causó un choque con los dos tripulantes de una motocicleta, uno de los cuales murió en la Calzada Vallejo. El conductor del autobús fue detenido por elementos de la **SSC** y puesto a disposición del Ministerio Público. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Metro](#)

### Se agotaron lentes elaborados por presos de la CDMX

Los 7 mil visores elaborados en un mes por 50 internos del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México y certificados para observar el eclipse de mañana se agotaron, informó la **SSC** capitalina. Los internos fueron asesorados por personal científico, además las láminas fueron fabricadas con polímero negro de una marca especial, que cumple con los requisitos establecidos en la norma ISO 12312-2 para filtros eclipse solar y bajo los más altos estándares de calidad. [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)



## Automovilista arrolló a policía

Un sujeto fue detenido por atropellar a un policía de tránsito en el cruce del Eje 5 Poniente Sur y avenida de las Torres, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con una tarjeta informativa de la **SSC**, el automovilista lo impactó con un vehículo de color gris con permiso de circulación provisional e intentó darse a fuga. Los paramédicos que llegaron al sitio indicaron que el agente, de 37 años, presentaba traumatismo craneoencefálico severo, por lo que fue trasladado en un **Cóndor** a un hospital ubicado en la alcaldía Benito Juárez. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)

## Les cambian plumones por plumazos

Diana estaba haciendo unos letreros con plumones de varios colores para su venta de cosméticos y frituras cuando "El Pollo", un integrante del Cártel de Tláhuac, llegó para matar directamente a su esposo y a un amigo de la familia, pero a ella también le tocó una bala. Al realizar un dispositivo de búsqueda y localización de los posibles responsables, se ubicó a uno de los agresores a unas cuadras de distancia del lugar de los hechos, por lo que los **policías** le dieron alcance y detuvieron. [El Gráfico](#)

## Hoy, primer debate presidencial 2024

Este domingo, a las 20:00 horas, los tres aspirantes a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, por la coalición Sigamos Haciendo Historia; Xóchitl Gálvez Ruiz, abanderada de la alianza Fuerza y Corazón por México, y Jorge Álvarez Máynez, por Movimiento Ciudadano, se verán las caras en el primer debate presidencial que se realizará en la oficina central del Instituto Nacional Electoral, en la alcaldía Tlalpan, al sur de la Ciudad de México. Elementos de la Guardia Nacional y **policías de la SSC** resguardarán las instalaciones. [Uno más Uno](#)

## Cae por conducir moto robada

Un hombre fue detenido por **elementos de la SSC** del Sector Sotelo, en la alcaldía Miguel Hidalgo, al no comprobar la procedencia de la moto que conducía. Durante el recorrido de seguridad que hacían los elementos de la **SSC** en las calles Presa Las Pilas y Presa Escame, observaron que Jonathan viajaba a bordo de una motocicleta Italika tipo FT 125 color negro, sin placa, por lo que procedieron a marcarle el alto para que explicara por qué no portaba su matrícula. [La Prensa](#)

## Condenan incursión de la policía en sede diplomática

Alrededor de 50 personas, en su mayoría simpatizantes del presidente Andrés Manuel López Obrador y colectivos cercanos a Morena, protestaron de manera pacífica frente a la embajada de Ecuador en México, para reclamar la irrupción de las fuerzas de seguridad en la sede diplomática mexicana en Quito. La embajada ecuatoriana, ubicada en la colonia Polanco de la capital mexicana, se mantiene resguardada por **agentes de la SSC**, quienes instalaron vallas metálicas para prevenir cualquier intento de irrupción en el inmueble. [El Universal](#) / [Metro](#)

## Policiaco

### Matan a carnales por unos cuacos

Dos jóvenes hermanos fueron asesinados por una deuda de venta de caballos, en el pueblo de Santo Tomás Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. Los responsables serían los hijos de un sujeto llamado Eusebio, pues desde hace unos meses, los hermanos recibían amenazas de muerte porque habrían matado a dos caballos de "El Chemo". Sus familiares hallaron a las víctimas en un baldío de la colonia Zona Rústica. [El Gráfico](#)



## Cafre mata a motociclista y huye, en Iztapalapa

El conductor de un vehículo particular embistió y mató a un motociclista en calles de la Colonia Zona Urbana Ejidal Santa María Aztahuacán, en la alcaldía Iztapalapa. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas. Ocurrió la madrugada de este sábado, alrededor de las 05:00 horas, cuando el motorista circulaba a bordo de su moto sobre la avenida Guelatao. Una camioneta lo atropelló para después huir del sitio. **Elementos de la SSC** sólo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Metro](#)

## Sistema Penitenciario

### Fábrica de inflables en prisión

A un año de operación, este taller da empleo a 45 internos del Reclusorio Norte, cuentan con salario, horario de entrada y horario de salida; al ser liberados podrían integrarse a la empresa. Según la autoridad penitenciaria, ingresar a este taller es de lo más solicitado por lo que la empresa busca ampliar su mano de obra en el interior del penal. [El Universal](#)

## Justicia

### Detienen en GAM a feminicida de Nora

Uno de los posibles feminicidas de Nora, quien se ganaba la vida de mesera en el restaurante Las Cazuelas, en la alcaldía Gustavo A. Madero, para mantener a sus dos hijos, uno de 18 y una de 12 años de edad, y apareció muerta el pasado viernes 29 de marzo tirada sobre la lateral de avenida Río de los Remedios, fue detenido luego de cometer un robo en la misma alcaldía. Trabajos de PDI establecieron que Alí Yair "N" fue uno de los hombres posiblemente relacionados con el caso. [La Prensa](#)

## Imagen Destacada



LA PRENSA

# Tenían tiendita en Cetram Pantitlán

